



PAN reconoce triunfo de Donald Trump e invita a Claudia Sheinbaum a colaborar por migrantes mexicanos

A nombre del Grupo Parlamentario del PAN, los diputados federales Ernesto Sánchez Rodríguez y Héctor Saúl Téllez Hernández reconocieron la victoria de Donald Trump en las elecciones de ayer en Estados Unidos.



“Reconocemos y respetamos los resultados en Estados Unidos, así como la integración en el Congreso y en el Senado norteamericano. Ojalá Sheinbaum tenga esa misma voluntad política y deje atrás su pasión por dictaduras como en Venezuela”, indicaron en un comunicado.



Añadieron que la presidenta de México debe poner al centro de su agenda lo que nos une con Estados Unidos, como principal socio comercial, y a un lado las diferencias.

Sánchez Rodríguez y Téllez Hernández señalaron que hoy el Gobierno Federal debe velar por las y los mexicanos en Estados Unidos y que no sea un simple discurso.

Asimismo, hicieron un llamado a trabajar en conjunto con la administración de Claudia Sheinbaum, los congresos tanto en Estados Unidos como en México a nivel estatal y local.

“El PAN está dispuesto a trabajar en conjunto en pro de la diáspora mexicana con el presidente de los Estados Unidos y poner al centro la movilidad estudiantil, los profesionales mexicanos, las oportunidades de negocio.

“También darle prioridad a las y los mexicanos que ya llevaban tiempo tramitando sus documentos y anteponer a los mexicanos primero antes que al resto de migrantes de otras naciones latinoamericanas”, concluyeron.

<https://www.elarsenal.net/?p=1192951>